

Entregan valioso material educativo para las Instituciones Educativas de Chota

Por: Carlos J. Idrogo Bravo



“Gobierno Regional de Cajamarca impulsa plan encaminado a la mejora sustancial de la calidad educativa. Presupuesto asignado para este propósito es de 27’000,000 (Veintisiete millones de nuevos soles)”.

Esta mañana, en el coliseo del Instituto Superior de Educación Pública “Nuestra Señora de Chota” se cumplió el acto de entrega de equipos y accesorios asignados por el Gobierno

Regional de Cajamarca y el Ministerio de Educación, para las instituciones educativas de esta provincia.

El Director de la UGEL - Chota, Prof. Gerardo Agip Pérez, dio la cordial bienvenida a las autoridades y comitiva del Gobierno Regional así como a las numerosas delegaciones conformadas por directores, docentes, alumnos y padres de familia de las diferentes instituciones educativas.

El Lic. Máximo León Guevara, representante del Presidente Regional, luego de justificar la ausencia del titular de la región, el popular GOYO, por razones de salud, enalteció la posición digna y valiente asumida por el Gobierno Regional de Cajamarca en defensa del agua y del medio ambiente; también tuvo palabras de elogio para el programa mejoramiento de la calidad educativa en bien de nuestros niños y jóvenes.

A su turno, el Director Regional de Educación, Lic. César Flores Berríos, destacó las bondades del plan orientado a mejorar la calidad educativa de los escolares, considerándose para este fin la cantidad de 27 millones de soles; Flores Berríos anunció la capacitación a los docentes para el manejo adecuado de los materiales asegurando su uso en las aulas, asimismo, pidió el apoyo de los profesores en las diversas labores educativas para contribuir al desarrollo de Cajamarca.

La ceremonia estuvo matizada con presentaciones artísticas y musicales ovacionadas por la numerosa concurrencia, muchas delegaciones arribaron desde los puntos más apartados. A nombre de los padres de familia y de los centros educativos, los docentes Rosendo



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA



Delgado Vásquez y Ángel González Tarrillo, hicieron público su reconocimiento al Gobierno Regional de Cajamarca por esta acertada decisión.

Previa demostración de los materiales, por el especialista en tecnologías educativas de la UGEL-Chota, Prof. Jaime Tafur Díaz, se hizo la repartición del material educativo: 168 módulos para inicial (beneficiando a 3,539 alumnos). 299 módulos para primaria (beneficiarios: 9,000 alumnos de 187 escuelas de las zonas más pobres) los módulos comprenden 1,122 kits de robótica y 1,350 USB, acompañados de 51 centros de recursos tecnológicos conformados por CPU, monitor, teclado, parlantes, estabilizadores, proyector multimedia, servidores, y ecran. También se entregó 2,510 laptops que beneficiarán a 14,962 estudiantes de 82 instituciones educativas del nivel secundario.

Se agradece su difusión

Miércoles, 25 de abril de 2012.

COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA

¡POR UNA GRAN REGIÓN!